



# 栃の子だより

No.14

栃の木のように 深く根を張り 幹太く 枝葉ゆたかな人 須坂市立小山小学校

## ☆個別懇談会、ありがとうございました。

暖冬とはいえ冬の寒さの中、懇談会へのご来校、ありがとうございました。子どもたち一人一人の頑張っている様子や伸びている点、課題として今後頑張りを期待したいことや家庭学習への取組・・・等々、一人一人のお子さんのよりよい成長に向けて、有意義な時間となったでしょうか。通知票や資料等を見ながら、きっとご家庭でもお子さんとたくさんお話もしていただいたかと思います。明日からの、また新しい年に向けての期待や希望もてる懇談であったら幸いです。お忙しい中、ありがとうございました。

\* \* \* \* \*

## ☆明日、二学期の終業式。

### 楽しいお正月休みにしてください！

＜明日の終業式、校長の話（概略）をひとあし先に・・・＞

今日で85日間の二学期が終わります。暑かった夏から、いつの間にか紅葉の秋も過ぎ、あっという間に冬を迎えて、2019年、令和最初の年が終わっていきます。事故やけが、大きな病気もなく過ごせたことが何よりでした。

8月の始業式で、一人一人の皆さんが『実りの二学期』、一人一人の中身をふくらませる学期にして下さい、とお話ししました。そして、中身をふくらませるためには、なるべく毎日ちょっとずつ頑張れて、できそうなめあてをもって、なるべく方法ややり方をくわしくして、続けてできそうなものにして毎日続けられるといいです、とお話ししました。どうでしたか？「具体的に動く」ことができましたか？ 長い2学期の中で、たくさん頑張れた場面があると思います。音楽会といった大きな行事、マラソン大会や縄跳びなどの体力づくり、一人で、そして友達ともたくさん考えたりできるようになった学習・・・と、いろんな場面を思い出して振り返ってみてください。その中で、「たのしい！」と思えたこと、友だちや先生、地域の人やものといっしょに学習ができて「ありがとう！」の感謝の気持ちももてたこと、そしてたくさん考え合ったり教え合ったりして、たくさん分かるようになったり少しできるようになったりして、「うれしい！」と感じたことが、大きい・小さいの違いはありますが、中身をふくらませることができたということです。どの学年のみなさんも、充実した二学期になったと思います。よく頑張りました。

さて、明日から1月7日（火）まで、年末年始の冬休みです。お正月を迎える準備や年始の行事等、家族で楽しく過ごすよいお休みにして下さい。楽しいお休みにするには、事故やけがのない生活が大切です。特に、交通事故、飛び出しには注意をして、道路を渡るときには、「絶対に飛び出しません」「立ち止まって、右左右の確認を



12/13、「お話音楽集会」で、先生方と児童会役員の皆さんで『大きなかぶ』の寸劇を披露しました。



4,5,6年生は、「須高書人会」の先生方に、書き初めを教えていただきました。

します」。自転車は雪が降ったら乗りません。家に帰る時刻＝16:30には家にいるようにして、薄暗い道を一人で歩きません。・・・など、けがや病気、事故や事件のないお休みにして下さい。1月8日（水）に、元気にまた会いましょう。

5年生が、地域の方を先生に、“しめ縄づくり”に挑戦しました。立派な松飾りになりました。



## ☆お知らせ

①田中PTA会長様のご厚意とご奉仕により、ウサギ小屋ができました。



3年生が1年時から育ててきたウサギのための小屋が職員室前の庭に完成しました。先週、完成式も行って、田中会長様はじめ工事の関係の皆さんに、3年生が感謝の気持ちを伝えました。しっかりした造りの立派な小屋ですので、機会がありましたら見にいらしてください。



②休み中、12/28(土)～1/5(日)の間、学校は無人・留守電対応となっています。

(12/27,1/6,7は職員がいます) 緊急なことがありましたら、市役所(教育委員会)までご連絡ください。

\* \* \* \* \*

よいお年をお迎えください。新しい年も、小山小へのご支援のほど、よろしくお願い致します。

